

Ich weine nicht mehr unter der Dusche

Ja es gab schon ein ähnliches Gedicht,
Aber die Tränen laufen nicht mehr über mein Gesicht.
Unter der Dusche weine ich schon lange nicht mehr.
Selbst zu weinen fällt mir jetzt schon schwer.

Mir fehlt es einfach an Kraft und Zeit.
Nein, ich bin nicht frei von Kummer und Leid.
Mein Kopf ist voller Gedanken.
Wo sollte ich anfangen?

Manchmal denke ich es ist Zeit zu gehen
Doch ich kann es nicht genau verstehen.
Man will mir etwas sagen.
Doch wen kann ich fragen?

Den einen Gedanken bereits zu Ende geführt,
Ist es doch wieder etwas anderes das man spürt.
Ich trete auf der Stelle,
Suche den Weg aus dem Dunkel ins Helle.

© **bitezombie**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)